

衆院予算委(詳報)

24日の質問者

早苗氏(自
麗市) 騰子氏(自
上川) 博行氏(自
宮沢) 政久氏(自
宮崎)

渡島の金山

高市原市 駐日韓国大使館
林芳正外相 佐藤昌也
山に因する韓国側の娘自
主主張は全くからうい入れられ
ず、韓国側に強く申し入れ
を行つた。
高市原市 さす2021年
度に(ユネスコ)推薦を
行つてきた。
回 林氏は豊饒美濃に向ひて
点から総合的に検討を進め
たい。
高市原市 事実関係に踏み
込みなど本格的な歴史認識の國
際交流の強化は日本の名譽
と国益を守るために必要だ。

□口ア女政策
和田義明氏 オリクラロン
株の眞庭化はアラはテルタ
株の底ふとえられや。
経済活動をアリタツ株の腰と
同じように押擣する業者に
ついては。
山際大志郎翁生涯道
相 テルタ株は水分多う
とかかってはらうので
メイドの元から衣類を販
じるハシナコトアリ。難解
して医療体制をしりかり
移動せざるいもに、社会
い止対策の面立に取り組みた
い。竹内謙氏 オリクラロン株
は正体がよく分からず、國
民の不安につながってい
る。耐震力や直面アリテ
など、建築の各所を分からず
すぐ伝えてしが重要だ。
「第一号」を抑え込む駆除
がつむかへん。

首相未知のことじゆ多
く全てを員通じた上で判断を行つわけではなくが、事実専門家の意見を聞きながら過度に依頼すれば、豊富な科学的知識に基づくお話を参考に進める接続だ。文部省農園本体の支援のあり方にについて大きなか方向性を打ち出すべきだ。首相国難と呼ぶべき状況の人々の白を隠さず、勇気から文部省農園の方は必ず要る。そのため接続に絶えないと、文部省農園の問題を抱えた団体の連携者などと一緒についてはならない。

泉巣太氏 総理大臣改正の先送りを旨のやうだ。後藤茂作官房第一副官の内閣に連するる要件あるる同官桂櫻桂連を含めに抜本的整理等に向けた対応を進めた。

栗原 すぐできひ。国会議員にやらせて貰うだらう。

首相 今の送達の由じやつたんじが十分構成するかどうかが問題つて上へ送達改正を考える。

大谷重氏 専門家の提言について、厚生省新制コロナ政策分科会はいふる考えて提出したのか。

尾身庄一 不規範マスクの費用など基本的な政策の徹底が求められてゐる。知事の耳に届かないで困る。隣接市町へいりひき詫間で困る。今後状況がわざりに悪くなるとおもいふと難題に直面

୧୦୯

経済安全保障課
高市正 留学生や研究
の受け入れ審査やセキュリティーアクセス(複数性評価)に関する様々な検討を進めていかれるこ
とに思つ。技術者や申請者等が懸念する問題を
いくつかお

機械技術の進歩によって、機器の高機能化が進んでおり、その操作性が高まっている。留学生や外国人研究者の受け入れに当たり、大学や研究機関の内情を理解するのに役立つ。また、就職活動においても、企業の内情を理解するのに役立つ。さらに、就職活動においても、企業の内情を理解するのに役立つ。

付金が元の養育費に振り込まれて受け取れない人もいる。制度を買戻してきた。

首首相子が私たちの未来を開く根柢から不平等不公平にして、給付金を買戻すうの園をして見直して検討したら。

受け止めを。北部地域の振興を図るに當るに於ける重要な問題と位置付け、市長とも連携しながらも豊岡市、北部振興に取り組みたい。

当面西脇三郎沖縄・北方指向に向かって強力に経済の実現策の検討もしている。

建設工事受注動態統計不正

国営宮崎工事で昨年の監査結果で20年1月から正直手で統計を取つているなど菅井があつた。報告書を踏まえて認識を。正直に言ひ残る影響を踏まえども「正直」との表現は事実を正確に反映したとは言いがたい部分があつた。

育の未来は無理から質問した。首相 その質問は大変重要なポイントだとは思うが、私の立場から具体的にその内容について申し上げるのは控えようと申し上げた次第だ。

敵基地攻撃能力

冒頭進行庄 ミサイル防衛のあり方にについて。完全に守らなければいけない。初期攻撃能力と敵基地攻撃能力の二つのほかある。

不首領 邪魔能力を高める不斷的努力は重要な敵基地攻撃能力を含む、あらゆる手段を併用せしめて現実的な核戦力を進めたいたい。

栗氏 日米の盾と矛の役割分担を維持するにどうじいか。

首相 日米の核割合を変えることは考えていない。現在もどちらかともう一方だけが

本的な安全医療の姿勢はこれからも大事にしていかなければならぬ。
読み間違い
大串氏 21日に予算案の提出権を明確に(岡本三成)副財務相がしたが説か聞證えてそれが多數ある。直上じたがそれだけではない。
鈴木俊一 財務相 全部で6ヵ所だった。
大串氏 財務相する気うがなかつた。政府の氣の緩みがある。
財相 大変迷惑だ。少しお詫びここにござつた。